



¿Qué es el rendimiento académico?

Con este concepto se busca referir a la **evaluación** que docentes y centros educativos realizan para determinar el conocimiento adquirido por el estudiante. Es, en otras palabras, una forma de medir si lo transmitido en clase fue efectivamente aprendido por los alumnos.

Un estudiante tiene un buen rendimiento académico cuando aprueba los exámenes obligatorios o cuando evita llegar a estas instancias alcanzando el promedio de calificaciones establecido para este fin. Cuando el **balance final** de un semestre o año lectivo es positivo, el estudiante puede decir que su rendimiento académico ha sido bueno. Esta medida indica lo que el estudiante ha aprendido en el proceso y su capacidad para responder a los **estímulos educativos** recibidos.

Fuente:

uni>ersia ur